

COUR SUPÉRIEURE

(Action collective)

CANADA
PROVINCE DE QUÉBEC
DISTRICT DE MONTRÉAL

N° : 500-06-001072-202

DATE : 26 juillet 2022

SOUS LA PRÉSIDENTE DE : L'HONORABLE PIERRE-C. GAGNON, J.C.S.

JANIE DESJARDINS

Demanderesse

c.

**INTERNET REFERRAL SERVICES, LLC
STUBHUB CANADA LTD
STUBHUB INC.
TICKETMASTER CANADA LP
TICKETMASTER CANADA HOLDINGS ULC
TICKETMASTER CANADA ULC
TICKETMASTER LLC
LIVE NATION ENTERTAINMENT, INC.
LIVE NATION CANADA, INC.
VIVID SEATS LLC
TICKETNETWORK, INC.**

Défenderesses

**JUGEMENT SUR DEMANDE CONJOINTE D'AUTORISER UN DÉSISTEMENT
QUANT À INTERNET REFERRAL SERVICES, LLC**

[1] La présente instance concerne une action collective non encore autorisée. Plutôt, par jugement du 19 août 2020¹, l'instance a été suspendue pour donner préséance à une action collective analogue et déposée antérieurement dans le « dossier *Patterson* », portant le numéro 500-06-001066-204.

¹ 2020 QCCS 2591.

[2] Un jugement prononcé ce jour règle le dossier *Patterson* en autant que cela concerne Internet Referral Services, LLC.

[3] Ensemble avec la demanderesse Janie Desjardins, elle demande d'autoriser un désistement sans frais de justice dans la présente affaire (le « dossier *Desjardins* »).

[4] Cette demande est justifiée en autant que le jugement autorisant la transaction dans le dossier *Patterson* devient exécutoire sans être porté en appel.

[5] Il importe qu'un avis public concis mais clair explique la situation aux membres potentiels.

POUR CES MOTIFS, LE TRIBUNAL :

FOR THESE REASONS, THE COURT:

[6] **AUTORISE** la demanderesse à produire un désistement de la demande d'autorisation quant à Internet Referral Services, LLC;

AUTHORIZES the Plaintiff to file a discontinuance of the application for authorization concerning Internet Referral Services, LLC;

[7] **PRÉCISE** que tel désistement ne prend effet que 31 jours après la date du jugement approuvant l'Entente de règlement concernant Internet Referral Services, LLC, dans le dossier n° 500-06-001066-204 et en autant qu'un appel ne soit formé à l'encontre du jugement d'approbation;

SPECIFIES that such discontinuance shall take effect only 31 days after the judgment approving the Settlement Agreement concerning Internet Referral Services, LLC in case n° 500-06-001066-204, and inasmuch as no appeal is filed against the judgment of approval;

[8] **APPROUVE** les versions française et anglaise de l'avis public reproduit en Annexe et **ORDONNE** aux avocats de la demanderesse de le publier avec l'acte de désistement :

APPROVES the French and English versions of the public notice reproduced in the Appendix and **ORDERS** counsel for the Plaintiff to publish it together with the notice of discontinuance:

a) au Registre des actions collectives;

(a) on the Registry of class actions;

b) à un endroit approprié du site internet de LPC Avocat inc., pendant au moins 120 jours consécutifs;

(b) at an appropriate location on the website of LPC Avocat inc. for a duration of at least 120 consecutive days;

[9] **SANS FRAIS** de justice.

WITHOUT LEGAL COSTS.



PIERRE-C. GAGNON, j.c.s.

Me Joey Zukran
LPC AVOCAT INC.
Avocats pour la demanderesse

Me Jessica Harding
Me Éric Préfontaine
OSLER, HOSKIN & HARCOURT
Avocats pour la défenderesse
Internet Referral Services, LLC

Date d'audience : 17 juin 2022

AVIS AUX MEMBRES DU GROUPE

Le 1^{er} juin 2020, Mme Janie Desjardins déposait une demande pour faire autoriser une action collective contre Internet Referral Services, LLC (parmi d'autres entreprises de vente de billets), en lien avec la situation survenue en mars 2020 quand la pandémie de COVID-19 a empêché la présentation de nombreux évènements pour lesquels des billets avaient été vendus.

Le 26 juillet 2022, la Cour supérieure du Québec a permis le désistement de cette demande, qui n'a jamais été autorisée.

Si vous avez acheté des billets à cette époque d'Internet Referral Services, LLC., vous pouvez avoir droit à un dédommagement vu que, le 26 juillet 2022, la Cour supérieure a approuvé un règlement de l'action collective suivante :

Tracy Patterson c. Ticketmaster et autres
Cour supérieure du Québec, district de Montréal,
N° 500-06-001066-204

Des renseignements sont disponibles :

- sur le Registre des actions collectives
www.registredesactionscollectives.quebec/fr;
- sur le site web www.lexgroup.ca/fr.

Avis ordonné par la Cour supérieure du Québec

NOTICE TO THE CLASS MEMBERS

On June 1st, 2020, Ms. Janie Desjardins filed an Application for Authorization to Launch a Class Action against Internet Referral Services, LLC. (among other entities selling tickets), regarding the situation that arose in March 2020 as the COVID-19 pandemic prevented the presentation of numerous events for which tickets had been sold.

On July 26, 2022, the Superior Court of Québec allowed a discontinuance of this application, that had never received authorization.

If you purchased tickets during that period from Internet Referral Services, LLC., you may be entitled to compensation as, on July 26, 2022, the Superior Court approved a settlement of the following class action:

Tracy Patterson v. Ticketmaster and others
Superior Court of Québec, District of Montréal,
N° 500-06-001066-204

Information is available :

- on the Registry of class actions:
www.registredesactionscollectives.quebec/en;
- on the website: www.lexgroup.ca/en.

Notice given by order of the Superior Court of Québec